

Wann verschwindet endlich der Schandfleck?

(Von E. Noldus.)

Die Oberhausener Innenstadt verkommt immer mehr. Einen Beitrag dazu leistet das Europahaus, welches nicht zuletzt wegen gescheiterter Förderprojekte der Stadt ein Faß ohne Boden darstellt. Nach einem angeblichen Bombenanschlag Anfang Juli 2022 waren die Vertreter der Proletarier aller Länder nicht in der Lage, die leichten Schäden in Eigenleistung zu beheben und zogen es vor, die Straßenseite zu wechseln.

Über ein Jahr lang belästigten die abstrusen politischen Parolen der LINKEN den Intellekt der Anwohner auf der Elsässer Straße. Nun sind wenigstens jene Plakate verschwunden, aber die Holzverkleidungen verstärken den Eindruck der Trostlosigkeit. Wann endlich verschwindet dieser Schandfleck?



Aus der Eigenwerbung der LINKEN: „Wir setzen uns für mehr Solidarität und Gerechtigkeit ein, denn nur gemeinsam können wir etwas bewegen.“

Hier jedenfalls haben sie ein Jahr lang nichts bewegt...